



Kfz-Handwerk Baden-Württemberg

Heute Aktionstag bei Rösch!

**Wir brauchen zukunftsfähige Tarifverträge !
Wir wollen geregelte Arbeitsbedingungen !**

Für sichere qualifizierte Arbeit und faire Bedingungen

**Wir fordern die KFZ-Arbeitgeber auf am 19. März 2008 bei den
1. Verhandlungen in Korntal mit der IG Metall unsere Tarifverträge
wieder in Kraft zu setzen und ein vernünftiges Angebot über
Entgelterhöhungen vorzulegen.**

**Deshalb protestieren wir heute auch
für unsere Forderung nach
5% Entgelterhöhung!**

Treffpunkt: Eingang Merianstr

am: 13. März 2008 von 9.45 -10.15 Uhr

**Liebe Kolleginnen und Kollegen,
heute geht es um unsere Zukunft,
um unsere Tarifverträge,
und um unsere
Einkommenserhöhungen**

**Verantwortlich IG Metall
Pforzheim/Karl-Heinz Kortus**

